



九十九島

〔学校教育目標〕

心豊かで 活力に満ちた 生徒の育成

〔行動目標〕

気づき 考え 実行する



学校HP : <http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-hino/>

文責 前田 英穂 (平成29年10月27日発行)

日野中学びの実りの収穫祭

文化芸術の秋・実りの秋・収穫の秋。日野中もこれまでの学び〔実り〕の収穫祭として、10月25日(水)に「第17回文化発表会・合唱コンクール」を開催しました。作品展示の部では、国語：各学年書写，理科：夏休み自由研究，技術・家庭：夏休み課題作品，美術：美探求の日に完成させた授業作品及び美術部作品，英語：3年生1年次・2年次・3年次の英語文集，3年総合：修学旅行新聞，1年5組：永安くんの学習の足跡と例年以上に多くの作品が展示され，どの作品も見ごたえのあるものでした。(美術作品は子ども県展等への出展のため当日撤去しましたが，他の教科作品は～31日(火)まで展示しています。来校の際ご覧下さい。)

下に展示作品の一部を紹介します。



左のお面3点，眼光鋭く見る者をにらみつけている様相でした。

盛り上がった！ステージ発表の部

体育館では，ステージ発表を全校生徒で堪能しました。本年度は，例年の合唱コンクール・吹奏楽部コンサートに加え，英語朗読・スピーチと生徒会からの「日野中生徒に伝えたいこと」の発表がありました。左の写真は，



3年生の修学旅行を題材にしたスピーチの様子です。友への思いを込めた内容に心が温かくなりました。そして，流れるようなスピーチに3年間の英語学習の充実とその成

果を感じる事ができました。右は，生徒会からのペットボトルキャップ回収に関する報告の様子です。ステージ上には，本年度回収したキャップを展示して，これまでの活動の成果と更なるキャップ回収の協力を訴えていました。(展示されたキャップの量に驚き，執行部役員の活動意欲に感心しました。)



アルカス出場目指し熱唱した合唱コン！

各学級，これまでの早朝練習・放課後練習の集大成として気持ちを込めた素晴らしい歌声・ハーモニーの競演で体育館中に熱唱が響き渡りました。アルカス出場権を勝ち取った学級は，1年2組(松尾学級)，2年4組(奥谷学級)，3年4組(椎葉学級)でした。写真は，3年生金賞となった4組の発表の様子です。(4組で，3年連続アルカス出場を達成した生徒は，池田 惣大さんと副島 華子さんの二人だけでした。)



最高の盛り上がりとなったコンサート!!

文化発表会の最後を飾る吹奏楽部のコンサートは，芳野先生のバイオリン演奏や飛び入りの「恋ダンス」で，観衆も縦立ち状態の大いに盛り上がったコンサートとなりました。上の写真が，吹奏楽をバックにバイオリンを演奏する芳野先生。下が，「恋」の演奏が始まると観客席から飛び出しダンスを披露する先生と生徒です。(素晴らしい！光景でした。)

